





# 年'66町の動き

あわただしい師走もおしまって、あとわずかで1966年も「螢の光」のメロディーがかなでられます。本年をふり返って見ますと町にも、悲喜こもごもいろいろな出来ことがありました。稲島分校の閉校 待望の越潟干陸式、河治町長急逝、町長町議補欠選挙、準急「かくだ号」の開通、竹野町バイパスの完成など。これらの町の動きを特集しました。



成人式

成人式が行なわれました。三百七十人の若者が社会から祝福を受け、責任と自覚の決意を新たに大人の仲間入りをしました。



**第二保育園完成**  
入園難でこ迷惑をかけていた巻地区に待望の町立巻第一保育園ができました。当初昭和四十二年四月開設予定でしたが折角完成した途端に、この機械は消路の袖修、整備にかかり、一月からとりあえず幼児

(三才以上児)を募集してスタートします。なお四月からの定員は九十人で内訳は乳児(三才未満児)十八人、幼児(三才以上児)七十二人です。

第二保育園の完成により町内に常設保育園が町立六、私立二で合計八カ所になります。

**除雪にも活躍**

町勢の発展は道路整備からといふことでモーターゲーティーを購入しました。この機械は消路の袖修、整備に

してスマークを募集してスタートします。なお四月からの定員は九十人で内訳は乳児(三才未満児)十八人、幼児(三才以上児)七十二人です。

第二保育園の完成により町内に常設保育園が町立六、私立二で合計八カ所になります。

**除雪にも活躍**

威力をもっており、また除雪装置もあり今冬の道路確保の除雪にも活躍することになっています。

**竹野町区間にバイパス**  
赤さび橋が永久橋に架替えられました。工費は三百万円、延長二千一百メートルの一つになつて、竹野町区間に部落の東側を走るバイパスが完成しました。このバイパスの延長は千五百メートル、幅七・五メートル。これまで毎年海水浴シーズンにはひどい交通の混雑がありて渋滞手続が相当多くの交通事故があり、その完用者から喜ばれています。

**赤さび橋**

**大いそがしの救急車** 本年6月に消防署へ1台88万円の救急車が配置されました。これは県下に7台配置されたうちの1台です。

6月に救急車が配置されてから今まで交通事故、急病などに53回出動し、町民のみなさんより感謝されています。

**整備された海水浴場**

**大いそがしの救急車** 本年6月に消防署へ1台88万円の救急車が配置されました。これは県下に7台配置されたうちの1台です。

